

PSOE y PP obtendrían hoy el mismo porcentaje de votos

Si las elecciones se celebraran ahora, PSOE y PP obtendrían el mismo porcentaje de votos, un 39,7% de los válidos, según la estimación realizada por el Centro de Investigaciones Sociológicas (CIS), que ha utilizado los datos sobre intención de voto del mes de octubre. Este porcentaje supone una subida de un 0,4% de votos para el PP y un 0,2% para el PSOE sobre la estimación del pasado mes de julio.

SINC

5/11/2008 15:24 CEST



José Luis Rodríguez Zapatero obtiene una mejor valoración que Mariano Rajoy. Foto: Wikipedia.

Según el barómetro de octubre del CIS que se ha publicado hoy, Izquierda Unida (4,3% de los votos) y Convergencia i Unió (3,8%) perderían tres décimas respecto a julio, Esquerra Republicana de Catalunya (1,3%), dos y BNG (1%), una, mientras que UPyD (2,9%) ganaría cuatro décimas y el Partido Nacionalista Vasco (1,1%) se mantendría igual. Sin embargo, según la intención directa de voto expresada por los encuestados, el PSOE superaría al PP en siete puntos (30,8% frente a 23,8%).

El 58,8% de las personas encuestadas en el barómetro del CIS opina que la

política del Gobierno en relación con la economía es "mala o muy mala", y un 30,9% la califica de regular. En relación con el empleo, un 48,6% califica la acción del Ejecutivo como "mala o muy mala" frente a un 35,9%, que la califica de regular y respecto a la gestión en materia de vivienda, el 61% de los encuestados cree es mala o muy mala. Las políticas de sanidad y de infraestructuras son las que obtienen una mejor valoración.

En conjunto, un 44,2% de las personas encuestadas cree que la gestión del Gobierno está siendo regular, frente a un 34% que opina que es "mala o muy mala", y un 20% la califica de "buena o muy buena".

Crece el pesimismo

Un 63,4% de las personas encuestadas cree que la situación económica es "mala o muy mala", un porcentaje que ha crecido un 3,8% respecto al pasado septiembre, mientras que un 30,8% cree que es "regular". También ha crecido el número de quienes consideran que dentro de un año la situación económica del país empeorará (un 47,5% frente a un 44,9%). Un 25,5%, sin embargo, considera que será igual y un 12,2%, que será mejor.

El presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, sigue obteniendo mejor valoración que el líder del PP Mariano Rajoy (4,73 puntos sobre 10 frente a 3,88). Respecto a julio, el líder del PP, Mariano Rajoy, pierde 0,11 puntos. En IU, Gaspar Llamazares obtiene un 3,11 de nota, y en CIU, Josep Antoni Durán i Lleida, un 3,26.

Carme Chacón es la ministra mejor valorada (5,17), seguida por la vicepresidenta del Ejecutivo, María Teresa Fernández de la Vega (5,10) y del ministro del Interior Alfredo Pérez Rubalcaba (5,03). Ellos son los únicos miembros del Ejecutivo que superan el aprobado. La peor valorada es la ministra de Igualdad Bibiana Aído.

El paro y los problemas de índole económica ocupan los dos primeros puestos en el orden de preocupaciones de la población española, y crece el número de personas que considera uno u otro el principal problema que existe en España y el que más afecta personalmente. Las encuestas reflejan como problemas importantes la inmigración, ETA y la situación de la vivienda.

Derechos: **Creative Commons**

Creative Commons 4.0

Puedes copiar, difundir y transformar los contenidos de SINC. [Lee las condiciones de nuestra licencia](#)